



末広

令和8年1月 26日発行 第11号 千歳市立末広小学校 TEL:23-4127 FAX:23-4128

【学校教育目標】

〇すんなりぬく子 〇えがおで元気な子
〇広い心でやさしい子 〇六年間を自ら学ぶ子
『令和7年度の重点目標』
70th Suehiro Spirit の育成
～『わたしひついいな！きみってすごい！』～
進んで学ぶ子(知) 広い心でやさしい子(篤) えがおで元気な子(体)

修了式まで47日間～目標を明確にして毎日を過ごしましょう

校長 高橋 真

1月も下旬となりましたが、年頭に当たり、保護者・地域の皆様のご多幸をお祈りするとともに、昨年同様のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。今年もよろしくお願ひいたします。

1月14日に、体育館で「冬休み明け集会」を行い、子どもたちに次のような話をしました。

◇ 末広小学校のみなさん、明けましておめでとうございます。皆さんにとって幸せな1年になりますようお祈りいたします。今年もよろしくお願ひします。

◇ さて、これからいくつかの数字を見てもらいます。その数字が何を表しているか、ひらめいたら、心の中でつぶやいてみてください。

◇ 最初の数字です。**2026**
そうですね。今年は西暦2026年、令和8年です。

◇ 次です。**2/6**
ヒントは2月6日です。

スポーツの祭典オリンピックが、イタリアのミラノとコルチナで開催され、その開会式が行われるのが2月6日です。

ミラノオリンピックの注目選手は、スノーボード男子ハーフパイプの平野歩夢選手でしょうか？前回の北京オリンピックでは金メダルを獲得しました。昨年12月のインタビューでは「2連覇、金メダルにどれだけとらわれずに、自分の限界を超えていけるか。超えられたら結果がついてくると信じたい」と語っていました。

フィギュアスケートの坂本花織にも注目です。12月に開催されたフィギュアスケート全日本選手権で優勝し、大会5連覇を達成しました。前回の北京オリンピックでは銅メダルでした。今季限りでの引退を表明しています。最後の花道を飾れるでしょうか。北海道出身の選手もたくさん出場する予定です。幕別町出身のスピードスケートの高木美帆選手、スキー

ジャンプの江別市出身の二階堂蓮選手などの活躍も楽しみです。

オリンピック選手から、チャレンジ精神やあきらめない心、努力の素晴らしさを学びましょう。

◇ 次の数字です。**98**

6年生はピンときたでしょうか。

この数字は、3月に末広小を卒業していく6年生の人数です。6年生は、4月から最高学年として、素晴らしい活躍をしていました。1年生のお世話活動や委員会活動、クラブ活動では、下級生や全校のために先頭に立って活動していました。学芸発表会の劇「走れメロス」では、インフルエンザのため度重なる学級閉鎖に見舞われながら、底力を發揮し、感動的な演技・表現を披露してくれました。そして、普段の生活でも、仲間との友情を大切に生活や学習をしています。卒業式が3月19日に行われ、6年生ともお別れの日がやってきます。6年生が気持ちよく末広小を卒業していけるように、全校みんなで心を込めた取組をしていきましょう。

最後の数字です。**47**

これは、今日から3月24日の修了式まで、皆さん登校して学校で過ごす日数です。あっという間に47日間が過ぎていってしまいそうですね。

「家庭学習を毎日続ける」「忘れ物はしない」「1日3回発表する」というような明確な目標を定めて、1日1日過ごすことが大切です。

今日からの47日間をどう過ごしていきたいか、クラスでも話し合ってみてください。

残りの47日間、子どもたちがそれぞれの目標に向かって、一日一日を大切に歩んでいけるよう、全教職員で支えてまいります。春には一回り成長した子どもたちが笑顔で進学・進級することを確信しております。ご家庭と学校が手を取り合い、希望に満ちた締めくくりにしていければと考えております。今年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

姉妹都市訪問報告

千歳市の姉妹都市であるアメリカ合衆国アラスカ州アンカレジ市のサンドレイク小学校を、冬休み中に5年2組・〇〇〇〇さん、6年1組・〇〇〇〇さんの2名が訪問し、ホームステイをして現地の小学生と交流をおこないました。全校児童の前で学んできたことを発表する機会がないため、学校だよりで紹介します。

「世界につなげる友達の輪」 5年2組 〇〇〇〇

私は、外国の友達を作りたいと思いこの事業に参加しました。私は、友達と話したり遊んだりすることが大好きなので、世界中に友達がいたら素晴らしいことだと思いました。世界中に友達を作るのが私の夢です。

サンドレイクでは、最初緊張していましたが、ホストファミリーやサンドレイク小学校の皆さんには優しく接してくれました。一生懸命日本語で話しかけてくれたり、ジェスチャーなどを使って私にわかりやすいように教えてくれました。また、みんな笑顔で接してくれたことがうれしくて、私も笑顔になりました。言葉だけではなく、笑顔も大事だとわかりました。

次は自分がサンドレイクから来るお友達を受け入れる番です。その時は自分がしてもらった時のように優しく迎え入れたいと思います。

「サンドレイク小学校を訪問して」 6年1組 〇〇〇〇

今回、1月4日～11日の間サンドレイク小学校交流に参加させてもらいました。期間中は、ホストファミリーとの生活や、小学校の授業を通して、アンカレジ市の文化について学び、サンドレイク小学校やアンカレジ市の昔から続いている文化について触れあうことができました。

最初は、自分の英語が伝わるか不安だったけど、コミュニケーションがとれたことで、自信をもって行動でき、積極的に会話しようとする気持ちが大事だと感じました。

今回の貴重な経験をこれから活かし、海外の人に日本の文化を知ってもらうために、日本の文化をもっと知ろうと思いました。このようなすばらしい機会をつくってください、ありがとうございました。

スケート学習スタート

1月23日（金）に青空公園スケートリンクが開設され、3年生からスケート学習が始まりました。週前半の降雪の影響でなかなかリンクの整備が進まなかったとのことで、すでに2回の授業が予定通りできなかった学年もありますが、予備日などを活用してできるだけ授業回数を確保したいと考えています。

スケート学習初日は天候にも恵まれ、気温は低いものの風がほとんどなかったので、スケートで体を動かしていれば体感的にはさほど寒くはなかったのではないかと思います。今週も寒い日が続き天気予報でも晴れる日が多いようなので、順調にスケート学習を実施出来ればと思います。



千歳市スポーツ表彰・道新小学生新聞グランプリ

1月22日（木）に北ガス文化ホールで千歳市スポーツ協会スポーツ表彰があり、水泳競技で3年2組の〇〇〇〇さんが奨励賞を受賞しました。

北海道新聞社主催の小学生新聞グランプリで、1年2組の〇〇〇〇さんが佳作を受賞しました。表彰状と副賞が校長先生から授与されました。コピーを職員室前に掲示してありますので、学校にお越しの際にはぜひご覧ください。

千歳市立末広小学校 学校教育目標

- 進んでやりぬく子（意） ○ 笑顔で元気な子（体）
 - 広い心でやさしい子（情） ○ 六年間を自ら学ぶ子（知）

令和7年度
重点目標

70th Suehiro Spiritの育成 「わたしといっていいな！きみってすごい！」

★★★2月の目標★★★

- 生活目標 「思いやりのある行動や言葉づかいをしよう」
- 保健目標 「冬を健康にすごそう」
- 清掃目標 「清掃に積極的に取り組もう」
- 給食目標 「食生活を見直そう」

令和7(2025)年度 千歳市立末広小学校2月行事予定表

■=司書、♥=相談員、☆=Sカウンセラー、□=ICTサポート
◆=視写・タイピング、□=読み聞かせ、フニフッ化物選択